

1,000 日達成!



当別町での死亡事故死ゼロの記録が平成27年4月18日で1,000日を達成しました。

これを記念して、北海道交通安全推進委員会より表彰状が当別町 交通安全推進委員会に授与されま した。

今後、この記録を更新していく ため、町民一人ひとりの交通安全 に対する意識向上を図る啓発活動 が継続して行われる予定です。

(4月28日)

いざ勝負!!



第27回全道中学校剣道錬成会が5月3日と5月4日の2日間、 当別町総合体育館及び当別町白樺 コミュニティーセンターにて開催 されました。

全道より 135 チームが参加して おり、1 チーム 5 人編成でブロック別のリーグ戦により 2 日間で男子 700 試合、女子 432 試合が行われました。

試合中の選手たちは、1本を取る ために気合いの掛け声をあげなが ら、相手選手の一瞬の隙を狙って 竹刀を振り下ろし、ぶつかり合う 音が会場内に響きわたり、目を離 せない試合が繰り広げられました。

(5月3日)

災害時の連携を



当別町は、一般社団法人当別 青年会議所(泉亭智則理事長)と 「災害時における支援活動に関す る協定」を締結しました。

協定の内容は、災害時において町の要請により同会議所の持つ組織力や機動力、また会員及び会員の所属する専門技能、並びに当別町内外に広がるネットワークを最大限に生かし、状況に応じた協力を行うものです。

泉亭理事長は、「この協定を通 して、今後も町と連携しながら より良いまちづくりを目指して 活動していきたい」と話してい ました。

(5月15日)

広 告

広告

広 告

広 告

緑を守る募金活動



緑を愛し、緑を守り育てる活動 を通して、自然や人、社会を大切 にする豊かな心を育てることを目 的としている弁華別緑の少年団 が、役場庁舎前とラルズストア当 別店(樺戸町)で緑の街頭募金活 動を行いました。

弁華別小学校、弁華別中学校の 児童及び生徒が団員として、「募 金にご協力お願いします!!」と 元気よく呼びかけると、多くの方 より温かい善意が次々と募金箱に 入れられました。

この募金は、今後、町内の環境 緑化事業に活用され、植樹等が行 なわれます。

(5月19日)

どうぞよろしく!



当別町商工会次世代育成特別委員会(辻野浩委員長)主催による、町内の事業所に勤務している3年未満の若者を対象とした「フレッシュ社会人交流会」が田西会館で開催され、37人が参加しました。

初めは緊張した面持ちの参加者 も互いに仕事やプライベートの話 で盛り上がりました。

参加者からは、「同世代の方と 知り合える機会ができました。参 加して良かった。今後も同じ町内 で働く仲間として交流を深めてい きたいと思います」と話していま した。

(5月22日)











広 告

広 告

広 告

広 告